

アニメーション監督表敬訪問

羽曳野市出身で数々のアニメーションの演出や、アニメ『この世界は不完全すぎる』の監督をされています、馬引 圭(うまびき けい)さんが市役所を訪問してくださいました！馬引さんは『劇場版 シティーハンター〈新宿プライベート・アイズ〉』や『銀魂』など数々のアニメ作品の演出などに携わっておられ、NHK Eテレで放送されていました『クラシカロイド 第2シリーズ』が初監督だったそうです。羽曳野市出身の方がご活躍されていますことを大変うれしく、そして誇らしく思います。

これからのますますのご活躍に期待しています！



空気清浄機の寄贈

8月5日 企業ボランティア活動「Daigas グループ“小さな灯”運動」を展開する大阪ガス株式会社様(代表して南部・和歌山地区統括支配人の堀内 佐智夫 様)より、空気清浄機を寄贈頂きました。「小さな灯」運動は、昭和56年に発足され、従業員の皆さまによる社会福祉向上のためのチャリティーカレンダー募金の収益で活動されています。寄贈品は関係機関において大切に使用させていただきます。



みんなおいでよ幼稚園・こども園

「令和7年度園児募集ポスター」に松並 琥羽馬さん(未来館たかわし5歳児)の作品が最優秀賞に選ばれました。テーマは「ぼくとせんせいとともだち」大好きな先生やお友達の話をしながらかくさんのニコニコ顔を描いてくれました。幼稚園・こども園にきたら、こんな楽しい絵が友だちと描けるよ。



入賞 河東 昂佑さん
(こども未来館たかわし5歳児)



最優秀賞 松並 琥羽馬さん



入賞 内藤 凜汰さん
(埴生南幼稚園5歳児)

はびきのプログラミング DAY 開催

8月22日 市では、初めてとなるプログラミング体験イベントを行いました。午前午後併せて約70名の子どもたちがプログラミングを体験しました。「また参加したい」「夏休みの思い出になった」と言ってくれた子どもたちでした。



スーパーフェザー級王者表敬訪問

羽曳野市出身の若きキックボクサー『久井 大夢』(ひさいたいむ)選手(18歳)が昨年に引き続き、6月23日に開催された「KNOCK OUT CARNIVAL 2024 SUPER BOUT "BLAZE"」に出場し、17戦無敗の相手に勝利を収め、見事 KNOCK OUT-BLACK スーパーフェザー級の王者となりました。お父様の「久井 淳平」(ひさいじゅんぺい)様も元プロキックボクサーチャンピオン！引退後は、大夢選手のサポート役にまわり、親子二人三脚で頑張っておられます。



小石先生とあそぼう～パパさんあつまれ～

8月31日 早稲田大学 人間科学部 教育コーチの小石 浩一先生をお招きして、パパに育児と運動あそびの楽しさをレクチャーしていただくパパ講座を開催しました。当日は市長や教育長も参加し、パパたちと一緒にふれあい遊びを楽しみました。「また参加したいです」といううれしい声も多数あり、パパも子どもも笑顔あふれる熱い時間を過ごしました！



「大阪飲めるいちじく」の新商品 PR

8月29日 羽曳野市内で地場産いちじく加工食品などを販売し、農林水産省近畿農政局長賞も受賞されている、「はっぴいおかん」の田中敏江さんが新商品のPRに訪問してくださいました！今回は大阪府立住吉商業高等学校と企業連携され、いちじくを使った新商品「大阪飲めるいちじく」です！！また、「大阪いちじくサブレッコ」で規格外いちじくを使ったフードロス削減やグループホームはびきの園での仕上げ作業を取り入れるなどSDGsの取り組みや、みんなをしあわせにしたいという、「はっぴいおかん」ならではの商品です。



羽曳野市薬剤師会による防災用品の設置

羽曳野市薬剤師会様により災害時における避難所運営に必要な物品を、本市の指定避難所である小中学校及び義務教育学校19校に設置くださいました。これらの物品は、災害時には薬剤師会様と協力して活用させていただきます。



「心と身体を支えるセルフケア Part2」を開催

9月8日 リンパ療法士のHINATA先生から、自分の身体を自分自身でいたわりながら、触ってあげる、自分の身体に興味を持つことの大切さなど、リンパの流れ、自律神経のコントロールなど、ケアの方法について講義していただきました「軽い体操なので続けられそう」「自分の身体を知る大切さを確認することができた」など感想をいただきました。



828GP はにわグランプリ表彰式

8月25日 河内こんだハニワの里 大蔵屋主催の「828GP」(植輪づくりコンテスト)の表彰式が四天王寺大学にて開催されました！応募総数789作品の中から大阪府知事賞や羽曳野市長賞など各賞が表彰されました。もずやん(大阪府)、つぶたん、まなりくん(藤井寺市)、ハニワ部長・CHO(堺市)、はにぶー(四天王寺大学)も登場。学生ボランティアによる子ども向けのイベントもあり会場は大いに盛り上がりました。

